

## El PSOE ratifica su compromiso "sin fisuras" con la comarca

Comparecencia ante los medios de los candidatos socialistas al Senado, José Luis Bergillos y Francisco Pulido

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 8 de noviembre de 2011 - 16:31



Un compromiso, sin fisuras, con la comarca fue lo que ayer trasladaron los candidatos al Senado del PSOE por la provincia de Córdoba, José Luis Bergillos y Francisco Pulido, en el acto celebrado en la sede de los socialistas prieguenses.

Dos personas, “de confianza, defensores de lo nuestro, luchadores natos y con mucha experiencia”, como los definió en la presentación la secretaria general del PSOE de Priego, Encarnación Ortiz, pidiendo para ellos el voto en la cita del próximo 20-N, “ya que llevarán al

S Demandas y necesidades que, como apuntó Bergillos, serán trasladadas a Madrid, “para lo que habrá que estar en contacto con los ciudadanos”, comprometiéndose a luchar y seguir trabajando por un partido, un programa y un líder, Rubalcaba, “que reúne todas las características y condiciones para sacar adelante a nuestro país”, apuntó Bergillos, que en relación al candidato del PP indicó que Rajoy, “no puede ser el cambio, ya que ahora la política tiene que ser del siglo XXI y para eso, nadie mejor que Rubalcaba, que ha demostrado en las responsabilidades que ha tenido ser un gran trabajador, al contrario que Rajoy, que lo único que ha demostrado es que le gusta mucho la siesta”. En este sentido, el candidato socialista al Senado hizo alusión a la privatización de la educación y la sanidad que se está produciendo en las comunidades gobernadas por el PP, “porque no creen en la igualdad y están creando ciudadanos de primer y de segunda”, aludiendo igualmente a la política laboral de los populares, “que en lugar de fomentar el empleo, facilitan el despido”.

Por su parte, Francisco Pulido hizo alusión a la “nueva encrucijada” a la que se enfrentan los socialistas, añadiendo que ahora más que nunca, “tenemos que estar unidos, cumplir con nuestro compromiso y comprometernos con nuestra tierra”, haciendo relación a la valía y “compromiso” de los candidatos del PSOE tanto al Congreso, con Rosa Aguilar a la cabeza, como al Senado.

Igualmente, Pulido hizo alusión a la “difícil situación en la que nos encontramos”, cuya única salida, como añadió el candidato socialista al Senado, “es el trabajo”, incidiendo en la necesidad de evitar un gobierno, “que viene a dar recetas de las que han provocado esta crisis que estamos sufriendo”.

Una crisis que según Pulido, “ha sido provocada por medidas neoliberales, medidas de la derecha”, de ahí que insistiera en que en nombre de la crisis, “no se puede justificar un retroceso de leyes importantes, ni cuestionar las políticas sociales, la educación o la sanidad, como lo está haciendo el PP, con el que corremos el riesgo de que en nombre de la crisis, esos derechos se mermen”. Ante esta situación., Pulido añadió que, “ahora más que nunca tenemos que ser capaces de estar unidos por un objetivo común, que no es otro que garantizar el estado de bienestar que hemos conseguido con mucho esfuerzo”, poniendo la experiencia de los

candidatos del PSOE al Congreso y al Senado, “a disposición del que más lo necesita”, ya que según Pulido, “el PSOE es el único partido que garantiza que los derechos en los que cree, se sostengan”.